



Washington D.C., Enero 15, 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S _____ / _____ D.-

**Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto-
Candidatura Comisión Interamericana de Derechos Humanos**

Cordial Saludo,

Quien suscribe la presente, la Fundación United For Justice (U4J), tengo el agrado de dirigirme a Uds, en calidad de directora ejecutiva para expresar el avala de U4J a la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

United for Justice U4J es una organización, formalmente reconocida en los Estados Unidos y Colombia, compuesta por personas con un profundo anhelo por la realización de la justicia, que han decidido sumar sus experiencias personales y profesionales para convertirse en la voz de los más vulnerables, con el propósito de luchar para hacer justicia y defender sus derechos en los países de Latinoamérica.

¡Levanta la voz por los que no tienen voz ¡Defiende los derechos de los desposeídos!

¡Levanta la voz, y hazles justicia! ¡Defiende a los pobres y necesitados!

Proverbios 31: 8-9

www.u4j.org



En ejercicio de nuestro trabajo en varios países de Latinoamérica hemos podido constar el liderazgo, experiencia y conocimiento técnico de Federico Ariel Vaschetto. En este sentido, damos constancia y destacamos que el abogado Vaschetto:

- I. Tiene un amplio conocimiento y experiencia en las áreas de litigio en derechos humanos a nivel nacional e internacional. Es así como, ha representado víctimas ante tribunales nacionales y ante la CIDH.
- II. Posee una importante trayectoria y reconocimiento en el activismo desde la sociedad civil generando importantes procesos de promoción y protección de los derechos humanos. Es de llamar la atención, que sus esfuerzos han impactado estratégicamente las futuras generaciones que se encargaran de la defensa de los derechos humanos de los más vulnerables ante las cortes nacionales e internacionales en el hemisferio americano.
- III. Ha tenido importantes reconocimientos académicos, que le han permitido, entre otras, ser alumno becario.

Por las anteriores razones, la Fundación United for Justice desea expresar su apoyo a Federico Ariel Vaschetto a la candidatura de comisionado de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos sus logros en la defensa de los derechos humanos de los más vulnerables; sus calidades académicas y personales; su profundo conocimiento sobre el complejo manejo del derecho internacional de los derechos humanos y las dinámicas institucionales de los organismos internacionales y algunas cortes nacionales latinoamericanas, y sobre todo su inquebrantable compromiso en la defensa de la vida y la dignidad humana lo convierte en un excelente candidato para ocupar tan importante y distinguida posición.

¡Levanta la voz por los que no tienen voz! ¡Defiende los derechos de los desposeídos!

¡Levanta la voz, y hazles justicia! ¡Defiende a los pobres y necesitados!

Proverbios 31: 8-9

www.u4j.org



Finalmente, la postulación de Federico Ariel Vaschetto por parte del Estado argentino representaría a las generaciones jóvenes del hemisferio americano, por lo tanto, se convertiría en un ejemplo invaluable a seguir para los Estados miembros en postular candidatos jóvenes y de esta manera motivar a las generaciones jóvenes a comprometerse en la defensa de los derechos humanos y la democracia de las Américas.

Para ampliar y verificar la información contenida en esta carta de aval por favor comunicarse al (1) 202 704 2882


ÁNGELA MARGARITA REY ANAYA

¡Levanta la voz por los que no tienen voz ¡Defiende los derechos de los desposeídos!

¡Levanta la voz, y hazles justicia! ¡Defiende a los pobres y necesitados!

Proverbios 31: 8-9

www.u4j.org